

RELACIÓN CON LOS CLIENTES



Los clientes son una parte fundamental para que un proyecto salga adelante, sin ellos no somos nada, por eso consideramos que es esencial tener una buena relación con ellos. Pero, ¿Cómo podemos conseguir esto? Lo primero de todo es integrar a al cliente, esto lo podemos conseguir creando suscripciones a la aplicación, cada cliente tendrá que crearse una cuenta para acceder a la aplicación y más adelante si al cliente le apetece ponerse la cuenta en público, podrá subir sus outfits y así más gente podrá inspirarse a la hora de vestir y crear nuevos looks .

La aplicación será de autoservicio, es decir la aplicación te mostrará todas las prendas de tu armario y tú las vas combinando, y así podrás conseguir un look perfecto para usar en una ocasión determinada, por lo que se puede decir que es un servicio automatizado, es decir todo vía digital. Por otra parte la aplicación tendrá una sección para una valoración de la aplicación y si ellos lo ven oportuno, dejar alguna sugerencia de mejora, así entre todos, podremos conseguir que la aplicación cubra las necesidades de todos los usuarios.